



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Rasa Kekeluargaan Senam Taiji Pancoran China Town Point dalam Menyambut Tahun Baru 2024



(ki-ka) Tu Feisiong (pendiri Senam Pancoran), Chang Jansen (Ketum Senam Pancoran), Ling Siu (Wakil Ketua), Ayu (koordinator lapangan), Siany (pelatih line dance), Dian (perwakilan China Town Point).



Keluarga besar Senam Taiji Pancoran China Town Point berfoto bersama.

**JAKARTA (IM)** - Menyambut tahun baru 2024, Senam Taiji Pancoran China Town Point, Sabtu (30/12) menyelenggarakan acara lepas balon.

Acara dimulai dengan menyanyi Lagu Indonesia Raya, serta doa pembukaan, dilanjutkan kata sambutan dari Ketua Umum Chang Jansen dan kata sambutan oleh Ketua Pendiiri Tu Feisiong, serta kata sambutan Dian Manajemen China Town.

Chang Jansen dalam kata sambutannya menyampaikan bahwa Senam Taiji Pancoran China Town Point, dalam tiga tahun perjalanannya dimulai dari tahun pertama 2021 sampai tahun 2023, jumlah anggota dari belasan sekarang sudah mencapai 138 anggota pertumbuhan yang cukup luar biasa, walaupun dalam perjalanan banyak suka dukanya, tetapi dalam dukanya kita bisa belajar



Pelepasan balon ke udara 2023 dan menyambut tahun 2024.

untuk jadi modal menapak tahun 2024 yang lebih baik, ada pun suka cita yang kita dapat jangan membuat kita bersenang - senang berlebihan dalam pidatonya ketua umum menyampaikan Thema tahun ini, "Wo men tao shi yi jia ren".

Selanjutnya peserta berbaris bikin acara follow line, dan lagu poco poco dengan disaksikan oleh pengunjung yang sedang ke Pancoran China Town, dengan antusias, menyaksikan tari tarian kipas.

Selanjutnya acara yang dinanti nantikan iaitu, pelepasan balon 2023 keudara, dan memasuki tahun 2024, disaksikan juga oleh July Tjindrawan, Caleg No 8 DPRD dari PDIP.

Selesai acara pelepasan balon, dilanjutkan ramah tamah di belakang taman kantin China Town untuk menjalin silaturahmi serta karaoke bernyanyi bersama. ● siebie



Peragaan senam taiji quan.



Suasana nyanyi bersama di belakang kantin Pancoran China Town.



Para penari kipas berfoto bersama.



Foto bersama pada perayaan hari Natal.



Suasana acara yang berlangsung penuh kekeluargaan.

## 400 Paket Sembako Kenduri Persembahan untuk Indonesia Dibagikan di Tangerang

**TANGERANG (IM)** - YWSN (Yayasan Wilwatikta Sripkala Nusantara), Sabtu (30/12) lalu kembali membagikan sebanyak 400 paket sembako untuk warga Tangerang. Kali ini pembagian dilakukan di Balai Warga Tangga Asem, Neglasari, Tangerang. Acara ini dibantu oleh Pemuda Karang Taruna setempat dan Mahasiswa dari Universitas Buddhi Dharma.

Paket sembako yang dibagikan berisikan minyak, beras, mie instan dan. Sorghum yang menjadi ciri khas dari paket sembako Kenduri Persembahan untuk Indonesia sebagai makanan alternatif pengganti beras, berasal dari biji-bijian yang memiliki protein yang tinggi dan gula yang rendah sehingga aman untuk dikonsumsi, khususnya bagi yang memiliki penyakit diabetes dan juga yang sedang melakukan program diet.

Jessica Chandra selaku project officer program ini



Foto bersama sebelum melaksanakan baksos.

menjelaskan YWSN adalah sebuah yayasan yang bergerak di bidang pendidikan, kemanusiaan, dan sosial. Kenduri persembahan untuk Indonesia adalah bagian dari implementasi kegiatan yayasan dibidang sosial dan kemanusiaan.

"Kenduri Persembahan untuk Indonesia yang merupakan program pembagian 100.000 paket sembako kepada masyarakat yang kesulitan ekonomi akibat pandemi di berbagai wilayah di seluruh Indonesia. Program ini berusaha menjangkau banyak masyarakat yang mengalami kesulitan ekonomi guna meringankan beban mereka. Saat ini, sudah lebih dari 14.000 paket sembako yang diberikan." terang Jessica Chandra selaku Project Officer Kenduri Persembahan untuk Indonesia.

Sebagai informasi tambahan, YWSN membuka kesempatan berkolaborasi dan berdonasi untuk program ini. Silakan menghubungi Call Center Kenduri Persembahan untuk Indonesia (+62 851-7432-5180). ● bam



Jessica Chandra berfoto bersama para penerima paket.



Para penerima paket mengantri dengan tertib.

# Pendiri Taman Safari Jansen Manansang Dinobatkan sebagai Bapak Konservasi Lingkungan Hidup Indonesia



Jansen Manansang (kanan) saat menerima penghargaan.

**BOGOR (IM)** - Dedikasi besar Founder Taman Safari Indonesia, Jansen Manansang membuahkan hasil nyata. MORE (Messenger Of Revival) menobatkan Jansen Manansang sebagai Father of Wildlife Conservation atau Bapak Konservasi Lingkungan Hidup Indonesia.

"Tentu saya mengucapkan banyak terima kasih atas perhatian MORE. Penghargaan ini adalah hasil kerja keras bersama, tim kami di Taman Safari Bogor. Khususnya dalam program konservasi satwa," ujar Jansen Manansang, dalam keterangan tertulisnya.

Jansen mengatakan, beberapa program konservasi satwa penting yang telah ia lakukan bersama Tim LS (Life and Science) Taman Safari Bogor di antaranya breeding satwa-satwa yang kini masuk dalam perlindungan

Undang-Undang dan masuk kategori rawan kepunahan seperti Elang Jawa, Harimau Sumatera, Komodo hingga Badak Sumatera.

"Kami juga telah membangun bank sperma beberapa satwa yang dilindungi agar terjaga kelestariannya, salah satunya Harimau Sumatera. Sekali lagi, penghargaan ini akan menjadi motivasi saya dan tim Taman Safari Indonesia untuk terus konsisten merawat dan menjaga satwa-satwa dari kepunahan," tambah Jansen.

Seperti diketahui, sejak 36 tahun berdiri, Taman Safari Bogor bukan saja menjadi wahana rekreasi bagi keluarga dari berbagai daerah di Indonesia.

Eksistensi paling utama Taman Safari Bogor adalah menjadi pilar edukasi serta konservasi alam dan satwa untuk menjaga keseimbangan kehidupan pe-



Jansen Manansang (kedua dari kanan) bersama tokoh penerima penghargaan lainnya.

gunungan, khususnya Gunung Gede Pangrango.

Taman Safari Bogor juga telah sukses menjadi percontohan dan primadona wisata keluarga berwawasan lingkungan yang berorientasi pada habitat satwa di alam bebas.

Langkah strategis Jansen Manansang Cs dengan berkolaborasi dengan KLHK (Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan) serta beragam unsur pecinta alam dan civitas akademika juga telah melahirkan lompatan-lompatan penyelamatan satwa dengan membuat konsep konservasi berbasis eksitu.

### Moment of Appreciation

Di acara yang dikemas dalam nuansa Natal 2023 tersebut, dalam sesi "Moment Of Appreciation", MORE menganugerah-

kan penghargaan gelar "Father atau Bapak" bagi beberapa tokoh dunia kerja yang dinilai telah memberi inspirasi dan pengaruh di bidang mereka di dunia kerja.

Ada pun tokoh-tokoh tersebut yaitu:

(1) Jansen Manansang, sebagai Father of Wildlife Conservation karena dinilai sukses melakukan gebrakan konservasi satwa di Indonesia.

(2) Lo Kheng Hong, sebagai Father of Stock Investment atau Bapak bidang investasi saham karena dinilai sukses memberi inspirasi bagi generasi muda untuk melekat investasi.

(3) Budyanto Totong, sebagai Father of innovative Business Retail.

(4) Haryanto Adikoesoemo, sebagai Father of Entrepreneurship

(5) Anwar Kurniawan, sebagai Father of Salt Cultivation dalam inovasi pengolahan garam nasional.

(6) Prof. Dr. John Hutagaol, sebagai Father of innovative Taxation karena dinilai sukses sebagai perumus inovasi kebijakan perpajakan nasional seperti sunset policy hingga tax amnesty.

MORE sebelumnya juga dikenal dengan nama BOM (Business Office Ministry) adalah organisasi nirlaba yang concern terhadap pentingnya pelaku dunia kerja untuk bekerja dengan "spirit of excellence".

Salah satu tokoh bisnis besar Tanah Air yang mendapat reward dari MORE yakni Lo Kheng Hong sebagai Father of Stock Investment atau Bapak Investasi Saham.

MORE menilai Lo Kheng

Hong memiliki pengaruh dan wawasan yang luas bagi generasi untuk melekat investasi.

Pak Lo biasa ia disapa memang sudah tidak asing lagi di dunia saham. Investor kawakan yang sering disebut Warren Buffett-nya Indonesia telah terjun di sebagai investor sejak 34 tahun lalu.

Awal 2023, sebelumnya Lo Kheng Hong biasa dia disapa juga dikenal dengan nama BOM (Business Office Ministry) adalah organisasi nirlaba yang concern terhadap pentingnya pelaku dunia kerja untuk bekerja dengan "spirit of excellence".

Salah satu tokoh bisnis besar Tanah Air yang mendapat reward dari MORE yakni Lo Kheng Hong sebagai Father of Stock Investment atau Bapak Investasi Saham.

MORE menilai Lo Kheng Hong memiliki pengaruh dan wawasan yang luas bagi generasi untuk melekat investasi. Pak Lo biasa ia disapa memang sudah tidak asing lagi di dunia saham. Investor kawakan yang sering disebut Warren Buffett-nya Indonesia telah terjun di sebagai investor sejak 34 tahun lalu. Awal 2023, sebelumnya Lo Kheng Hong biasa dia disapa juga dikenal dengan nama BOM (Business Office Ministry) adalah organisasi nirlaba yang concern terhadap pentingnya pelaku dunia kerja untuk bekerja dengan "spirit of excellence".

## Perayaan Hari Raya Dong Zhi 2574 Kongzili Nasional di Kelenteng Kongzi Miao Manado Berlangsung Meriah



Ketum MATAKIN menyampaikan sambutan pada Perayaan Dong Zhi Nasional 2574 Kongzili.



Walikota Andrei Anggouw bersama Ketum MATAKIN, Xs. Budi S, Tanuwibowo dan Ws. Sunarta Hidayat.

**MANADO (IM)** - Ketua Umum dan Sekretaris Bidang Kerohanian MATAKIN (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) menggelar Perayaan Hari Raya Dongzhi 2574 tingkat Nasional dengan tuan rumah penyelenggara MAKIN (Majelis Agama Khonghucu Indonesia) Manado, di Kelenteng Kong Zi Miao Manado, Jumat (22/12) lalu.

Sebelum kegiatan, sebagai wujud syukur diadakan pembagian minuman Ronde kepada warga yang melintas depan kelenteng.

Selain itu dalam kegiatan Dongzhi ini diadakan Liyuan Umat, Liyuan Rohaniwan dan Liyuan Zhanglao di Kelenteng Kong Zi Miao

Tampak hadir dalam acara tersebut Walikota Manado Andrei Anggouw, Kakanwil Kemenag Sulawesi Utara, perwakilan Pejabat Forkopimda dan para tokoh agama serta umat Khonghucu Kota Manado dan sekitarnya.

Dalam kegiatan ini turut dirangkaikan juga dengan doa bersama lintas agama dan pembagian bingkisan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Ketua Umum MATAKIN Xs. Budi S Tanuwibowo hadir langsung ditemani Sekretaris Bidang Kerohanian, Ws. Sunarta Hidayat.

Dalam sambutannya, Budi S Tanuwibowo mengaku bangga dan berterima kasih kepada segenap pengurus MAKIN Manado yang telah bersedia menjadi tuan rumah Perayaan Dong Zhi Nasional ini.

Menurutnya, kegiatan ini kali pertama dihelat di Kota Manado dan berlangsung dengan lancar, meriah dan sukses, sehingga tidak menutup kemungkinan ke depan kegiatan-kegiatan hari raya Khonghucu yang lain akan dihelat kembali di Kota Manado.



Doa bersama lintas agama.

Liontong, atas segala capaian – capaian yang ditorehkan, diantaranya bertambahnya umat dan Rohaniwan Khonghucu Kota Manado sehingga pelayanan umat akan semakin optimal, kegiatan Diklat Agama Khonghucu di Kota Manado, harapan kami semoga terus ditingkatkan sehingga agama Khonghucu di Kota Manado dan Sulawesi Utara semakin berkembang maju," ujar Budi.

Sementara itu Kepala Kanwil Kemenag Sulut H. Sarbin Sehe, yang hadir langsung sangat mengapresiasi acara tersebut.

"Kami sangat mengapresiasi karena telah menghadirkan se-

mangat berbagi. Di masa depan Indonesia harus dibangun dengan semangat kemanusiaan yang seperti ini, saya kira ini menjadi contoh bagi umat beragama karena relasi antar agama dan kemanusiaan harus diperkuat," ujarnya.

Esoknya, Sabtu (23/12), Ketum MATAKIN ditemani Ketua dan pengurus MAKIN Manado mengunjungi daerah Tomohon dan Kawangkoan untuk menemui dan berdiskusi Masyarakat Khonghucu di sana.

Di hari terakhir, Minggu (24/12), Ketum MATAKIN diberi kesempatan Jiang Dao (Khotbah) pada kebaktian di Kelenteng Kong Zi Miao Manado lalu dilanjutkan berkunjung ke MAKIN Bitung untuk melaksanakan Liyuan Umat MAKIN Bitung dan diakhiri dengan Makan malam bersama Aktivist MAKIN Manado.

Dalam Jiang Dao nya, Ketum MATAKIN mengapresiasi atas suksesnya penyelenggaraan Dong Zhi Nasional di Manado ini, semoga di tahun mendatang MAKIN Manado dapat menggelar perayaan hari raya Khonghucu lainnya dengan skala nasional. • kris



Ws. Sunarta Hidayat memimpin Liyuan Umat, Rohaniwan dan Zhanglao di Kelenteng Kong Zi Miao, Manado.



Liyuan umat Khonghucu di MAKIN Kota Bitung.



Xs. Budi S. Tanuwibowo Jiang Dao pada Kebaktian MAKIN Manado, Minggu (24/12).



Liyuan umat Khonghucu di MAKIN Kota Bitung.